



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

défense et usage

Question écrite n° 115406

Texte de la question

M. Paul-Henri Cugnenc attire l'attention de Mme la ministre déléguée aux affaires européennes sur le site de la Commission européenne consacré à la sensibilisation au sida et qui s'intitule « Aids-remember-me ? », se trouvant par là même au-delà du titre exclusivement accessible en langue anglaise. Il lui demande de bien vouloir lui préciser ses intentions en la matière.

Texte de la réponse

La ministre déléguée aux affaires européennes assure l'honorable parlementaire de l'attention qu'elle porte à la défense et à la promotion de la langue française. Comme l'ensemble du Gouvernement, la ministre déléguée fait preuve sur cette question de la plus grande vigilance. La ministre déléguée aux affaires européennes est ainsi intervenue, à plusieurs reprises auprès de la Commission européenne, sur ce sujet au cours des derniers mois. L'opération intitulée « Aids-remember-me » constitue un exemple de ce que la France souhaite ne pas voir se renouveler. Elle pourra désormais s'appuyer sur l'action du commissaire chargé du multilinguisme, Leonard Orban, entré en fonction au début du mois de janvier dernier.

Données clés

Auteur : [M. Paul-Henri Cugnenc](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 115406

Rubrique : Langue française

Ministère interrogé : affaires européennes

Ministère attributaire : affaires européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 janvier 2007, page 20

Réponse publiée le : 17 avril 2007, page 3709